

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Tennisfreunde!

Das Jahr 2026 steht schon in den Startlöchern und ich möchte nur einen kurzen Rückblick auf das vergangene Jahr machen.

Unsere Mannschaften haben in der vergangenen Sommermeisterschaft beeindruckende Leistungen gezeigt. Durch unsere Veranstaltungen und Aktionen konnten wir unser Vereinsleben weiter stärken. Diese Zusammengehörigkeit macht unseren Tennisverein einzigartig und dafür möchte ich allen Mitgliedern meinen herzlichen Dank aussprechen.

Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle allen Helfern und Unterstützern, die zum Gelingen unserer Veranstaltungen beigetragen haben. Ohne ihr Engagement und ihre tatkräftige Unterstützung wäre vieles nicht möglich gewesen. Von der Organisation bis zur Durchführung – **ihr alle habt einen großen Beitrag geleistet!**

Nun werfen wir einen Blick in die Zukunft und schauen auf das kommende Jahr. Wir haben uns einige Ziele gesetzt und sind zuversichtlich, dass wir diese mit unserer gemeinsamen Kraft erreichen können. Die Teilnahme an den „Steirischen Mannschaftsmeisterschaften“ und einige vereinsinterne Aktionen stehen fix auf dem Terminplan.

Wir möchten auch das Angebot für den Nachwuchs weiter ausbauen und neue interessante Aktivitäten entwickeln. Es ist uns wichtig, junge Sportler*innen in den Verein zu bekommen, denn nur so können wir unseren Tennisclub für Generationen attraktiv machen. Dafür werden wir auch im kommenden Jahr unser Bestes geben.

Zu guter Letzt möchte ich euch allen im Namen des gesamten Vorstands frohe und besinnliche Weihnachtstage wünschen. Genießt die Zeit im Kreise eurer Liebsten und tankt Energie für das neue Jahr. Wir hoffen, dass ihr alle gesund und motiviert ins kommende Jahr startet und freuen uns auf die gemeinsamen sportlichen Herausforderungen, die vor uns liegen.

Für den Vorstand

Gerhard H.

